

Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 17. 7. 1927

A. S.
WIEN, XVIII.
STERNWARTESTR. 71

Hrn Dr Richard Beer Hofman̄
Wien XVIII
Hasenauerstr 59

Wien, 17. 7 927

lieber Richard, wollen Sie heute mit Paula bei mir nachtmahlen? [^](8 Uhr)[^] Ich würde mich sehr freuen. »Nach dem Nachtmahl« wird nicht acceptirt, da ich in diesem Falle selbst außer Haus ginge. Sagen Sie ja, so würde ich auch Frau Dr Menczel bitten lassen. (Er ist schon fort, nicht wahr[^]·?[^])

Auf Wiedersehen hoffentlich,
herzlichst Ihr

Arthur

YCGL, MSS 31.

Brief, 1 Blatt, 2 Seiten, Umschlag, 394 Zeichen (Briefpapier mit Trauerrand)

Handschrift: Bleistift, lateinische Kurrent

Versand: ohne postalischen Übermittlungsvermerk

Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: *Europaverlag* 1992, S. 230.

A. S.] ovaler Absenderkleber

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Paula Beer-Hofmann, Rosa Menczel, Philipp Menczel

Orte: Hasenauerstraße, Sternwartestraße, Wien, XVIII., Währing